

Ausstellung über Schloss Übigau

Neustadt

Im Kulturrathaus in der Königstraße 15 wird derzeit eine Ausstellung über das Schloss Übigau gezeigt. Thema ist die Geschichte des ab 1724 erbauten Gebäudes und seiner Umgebung. Zuerst war es ein Lustschloss. 1836 folgte die Umwidmung des Areals zu einer Dampfkesselfabrik. Dort war der Geburtsort der ersten Lokomotive, die in Deutschland gebaut wurde.

Die Ausstellung ist bis zum 3. April im Kulturrathaus zu sehen. Die Öffnungszeiten sind: Montag bis Mittwoch, 8 bis 17.30 Uhr, Dienstag und Donnerstag, 8 bis 18.30 Uhr, und Freitag, 8 bis 14 Uhr. Der Eintritt ist frei. (mla)